

MOTION von Irène Meier (GP, Küsnacht)

betreffend Ermöglichung der Wahl von teilamtlichen anstelle von vollamtlichen Mitgliedern der Gerichte

Der Kantonsrat hat mit seiner Unterstützung der Vorlage 3193b (Gesetz über das Sozialversicherungsgericht) u. a. auch in der Personalpolitik neue Wege beschritten - indem anstelle von vollamtlichen Mitgliedern auch teilamtliche gewählt werden können. Der Regierungsrat wird nun aufgefordert - die notwendigen Grundlagen vorzubereiten - damit auch für die anderen Gerichte eine Wahl von teilamtlichen Mitgliedern ermöglicht wird (namentlich für das Obergericht sowie die Bezirksgerichte).

Irène Meier

Begründung:

Eine solche fortschrittliche Personalpolitik steht nicht nur einem neuen Gericht an - sondern auch den "alteingesessenen".